



izquierda unida majadahonda







LA CANDIDATURA DE LA IZQUIERDA

La candidatura de IU está integrada por catorce mujeres y catorce hombres, estrechamente vinculados a nuestro pueblo. que representan la pluralidad de la sociedad majariega. Junto a estudiantes, pensionistas y trabajadores de diversos ámbitos (enseñanza, sanidad, ingenierías, restauración, mundo del derecho, del arte, del comercio...), hay personas especialmente comprometidas con la cultura, el voluntariado, el sindicalismo, el ecologismo, las asociaciones de madres y padres de alumnos y el movimiento yecinal.



Rodrigo Irurzu

"IU representa la defensa de lo común frente a los intereses de la minoría"

"Es necesario un cambio de rumbo firme v decidido"

"Crecí en Majadahonda y he visto cómo hemos pasado de tener rebaños a un tráfico intenso, del campo al asfalto y a un urbanismo sin límites. Majadahonda va no es una ciudad tranquila donde vivir con calidad. Además los altos precios de la vivienda son prohibitivos para muchas personas que se ven forzadas a buscar un hogar en otras zonas.

Me he unido a IU porque representa la defensa de lo común frente a los intereses de una minoría, del medioambiente, la solidaridad, el derecho a la salud y a la educación de todos al margen de su nivel de ingresos: la participación ciudadana, el derecho al trabajo, a la vivienda y, en definitiva, a una vida digna. Son principios que debemos defender porque nuestro futuro y el de las próximas generaciones dependen de ellos. Por todo esto animo a quienes creen en un mundo más justo a dar su apoyo a IU."



Susana de Reovo

"Aconseigría a mis vecinos que fueran a la sede de IU v a los plenos del Avuntamiento"

"Me gustan las ideas v la coherencia de IU"

"Nací en Madrid v estudié Bellas Artes, Sov pintora aunque la mayoría de la gente me conoce por mi puesto en el mercadillo, lugar de encuentro donde se establecen relaciones humanas muy enriquecedoras

Conozco a los integrantes de IU desde siempre; me gustan sus ideas y su coherencia. Desconfío de las campañas donde la promoción es directamente proporcional al dinero del que se dispone para convencer a la gente y que no siempre tiene que ver con unas buenas ideas o con la honestidad. Y sobre todo desconfío porque en campaña siempre hablan de lo que harán, no de lo que han hecho o están haciendo. Asistiendo a los plenos puede verse lo que IU hace con una pequeña representación; eso da la pista de lo que serían capaces de hacer si tuvieran más apoyo en las elecciones".

"Porque las cosas sí se pueden hacer de otra forma"

"Vivo en Maiadahonda desde 2004, soy Licenciada en Farmacia y trabajo como Técnica de Salud en un Avuntamiento. Tengo una hija y un hijo que estudian en el Colegio Público San Pío X y formo parte de la Junta Directiva del AMPA del colegio. Voy en la lista de IU porque comparto sus ideas y provectos. Además me han demostrado que realmente están ahí cuando los necesitas, que son sensibles a los problemas concretos de la gente. Los conocí a través del AMPA, y fueron la única formación política que nos echó una mano y sigue haciéndolo. Me consta que hacen lo mismo con los distintos colectivos que necesitan ayuda para resolver sus problemas. Me gusta mucho cómo trabajan y quiero participar con ellos en construir una Majadahonda diferente.



Lola Sánchez Junta Directiva del AMPA del Colegio Público San Pío X

"IU ha demostrado aue están ahí cuando los necesitas"

"IU responde a las demandas concretas de los vecinos"

"Tengo 62 años y vivo en Majadahonda desde hace 27. Soy Ingeniero, aunque en situación de pensionista por incapacidad total, dado mi delicado estado de salud Mi vida laboral ha transcurrido en Standard Eléctrica y Alcatel, donde participé activamente en la acción sindical, como afiliado a CCOO. Actualmente presido la Asociación de Vecinos de Majadahonda, que surgió a raíz de las protestas vecinales contra el subidón del IBI, hace ahora 4 años.

Estoy en la lista de IU porque me siento identificado con su proyecto social y político. Pero también porque su trabajo en el Avuntamiento responde a demandas de los vecinos, a sus problemas concretos, siempre muy pendientes de los colectivos y personas con menos recursos. Mi integración en la candidatura de IU es una forma de mostrar mi apoyo y reconocimiento a su manera de trabajar y de contar con los vecinos."



Miguel Moreta Pte de la Asociación de Vecinos

"Siempre hemos encontrado en IU apovo a nuestras propuestas"



"Por una Majadahonda mejor para todos" "Con ganas de solucionar los problemas"

"He vivido siempre en Majadahonda. Estoy acabando Bachillerato en el Instituto Margarita Salas y el curso próximo haré Veterinaria. He representado a los alumnos en el Consejo Escolar del colegio e instituto. El 22 de mayo votaré por primera vez porque ya tendré 18 años

Voy en la candidatura de IU porque ha demostrado su preocupación por nuestros problemas planteando continuamente las propuestas e iniciativas que les hacíamos llegar. Animo sobre todo a los jóvenes a no caer en la indi-

ferencia y a no dejarse engañar, porque ni muy bien los todos los partidos ni todos los políticos iguales"

"IU va a defender intereses de los son jóvenes y de todos los maiariegos"



Natalia Muley El empuje de la

Josefina Samper La sabiduria vital de la más veterana

mi militancia en el PCE y a mi relación con Marcelino Camacho, mi marido. Compartimos el exilio, la dictadura, los años de cárcel, la lucha por la libertad y la amnistía... siempre con el mismo compromiso social. En los casi dos años viviendo en Maiadahonda, él v vo, hemos tenido los problemas que cada día afrontan dos ancianos: escasa ayuda municipal, falta de centros para mayores cercanos a sus domicilios, barreras por todas partes... Y ahora que él ya no está, vo quiero seguir aportando mi granito de arena. mi colaboración en lo que pueda con IU, de la que soy mi-

"Tengo 83 años y mi vida está ligada desde muy joven a

"Aquí estamos para mejorar las condiciones de vida de la aente"

litante desde siempre.

Aquí estamos, jóvenes y viejos, para seguir luchando, como siempre, por que las personas desde que nacen hasta que mueren tengan unas condiciones de vida dignas. Y ya he visto que IU de Majadahonda tiene ganas de pelear para solucionar los problemas de la gente"

Candidato a la alcaldía de Majadahonda por IU

"Transparencia, eficacia y participación vecinal en la gestión municipal"

¿Qué te ha llevado a presentarte como candidato a la alcaldía?

El deseo de seguir trabaiando por una Maiadahonda mejor para todos v todas. Además creo contar también con la experiencia necesaria, tras haber sido conceial los últimos cuatro años v haber trabajado codo con codo con nuestra compañera Loles Dolz.

Como concejal, ¿qué opinas de lo que ha hecho el PP en los últimos cuatro años?

Este mandato ha estado marcado por la etapa gurteliana previa, que llevó al Avuntamiento a la bancarrota; y la principal hazaña del PP ha sido el subidón del IBI, haciendo pagar a todos los majariegos las consecuencias de sus irregularidades y su pésima gestión. Además han puesto todo tipo de trabas a la participación ciudadana: pasaron los Plenos a la mañana y no han funcionado los consejos municipales de educación, sanidad, iuventud. deportes, etc. El PP ha gobernado de espaldas a los vecinos

¿Qué es lo más urgente para el municipio en este momento?

Sara García Gallo

Lic. Derecho

Majariega de 33 años, es-

tudió Derecho en la UAM,

participando en el movi-

miento estudiantil y en el

Consejo de la Juventud de

Majadahonda. Tras am-

pliar su formación en Ga-

les, volvió para preparar

oposiciones. El pasado ve-

rano, junto a otros jóvenes,

protagonizó con éxito la

lucha contra el cierre de la

biblioteca de Caja Madrid.



Más escuelas infantiles públicas. un plan municipal de vivienda asequible v meiorar la oferta deportiva, cultural, de atención a la dependencia, etc

Juan Santana Uriarte, Juancho, tiene 33 años y vive en Majadahonda desde niño. Estudió en el colegio público García Lorca y en el Instituto Margarita Salas, y cursó estudios de Ciencias Políticas en la Universidad Complutense, donde fue representante de alumnos en el Claustro universitario

Ha participado activamente en organizaciones juveniles y colectivos vecinales de Majadahonda, y su interés por los movimientos sociales y la democracia participativa le llevó a ampliar estudios como Técnico Superior en Animación Sociocultural.

En la actualidad, trabaja como analista político en una embajada, labor que compatibiliza con el cargo de Concejal de IU en el Avuntamiento de Majadahonda y con su reciente paternidad

Hay que dotar a la ciudad de nuevos equipamientos y servicios: más escuelas públicas infantiles, un plan municipal de vivienda asequible y meiorar los equipamientos y la oferta deportiva, cultural, de atención a la dependencia, etc. Y para ello es preciso sanear las cuentas municipales eliminando muchos gastos superfluos y reduciendo drásticamente el altísimo coste de los contratos de basuras, limpieza o mantenimiento, que son un chollo para las empresas adjudicata-

ice &

¿Cuáles serán las grandes prioridades de IU en el próximo mandato?

Nuestros principales obietivos son una mayor transparencia, eficacia v participación vecinal en la gestión municipal, que destierre de una vez por todas la sombra de la corrupción que nos acompaña hace años; más y mejores servicios públicos que garanticen el bienestar colectivo; y hacer de Majadahonda un municipio accesible v sostenible donde todos y todas podamos vivir y convivir, pero que también podamos.



Loles Dolz Portavoz de IU en el Avuntamiento

"Mi compromiso con IU v con Maiadahonda sigue siendo el mismo"

Tras 8 años seguidos ocupándose de los problemas de majariegos y majariegas, Loles Dolz, una de las políticas locales más conocidas, ha decidido dejar la primera línea de la política municipal para continuar trabajando desde la base del equipo, cerrando la candidatura.

Mucha gente se pregunta por qué no encabezas la candidatura de Izquierda Unida de Majadahonda. ¿Te retiras de la actividad política?

Anuncié mi decisión en 2007. Soy partidaria de la limitación de mandatos, y creo que 8 años en un mismo cargo es más que suficiente. La política no es ni debe convertirse en una profesión y mucho menos en una especie de casta; me siento totalmente ajena a la mal llamada clase política. Pero quiero deiar muy claro que seguiré participando activamente en la vida municipal, y que mi compromiso con IU sigue siendo el mismo.

¿Cuáles crees que han sido los mayores éxitos en estos ocho años de trabajo?

Lo más gratificante ha sido contar con una estrecha colaboración vecinal, que ha multiplicado la efectividad y calidad de nuestro trabajo. Me siento bastante satisfecha de nuestras actuaciones para desenmascarar prácticas corruptas del caso Gurtel; o de haber promovido movimientos vecinales como la Plataforma contra el subidón del IBI, que ha desembocado en una potente Asociación de Vecinos. También destacaría algunos éxitos simbólicos, como haber logrado pantallas acústicas y mayor atención a los vecinos de las viviendas sociales de la Sacedilla.

¿Qué nos puedes contar sobre Juancho? Ha desarrollado un magnífico trabajo como con-

ceial en estos cuatro años. Me parece la persona indicada para coger el testigo y así lo ha visto la Asamblea local de IU.

¿Y sobre el resto de la lista? La candidatura de Izquierda Unida es un auténti-

co luio. Hay paridad de muieres y hombres, aspecto que yo valoro mucho, con una estrecha vinculación a nuestro pueblo, y es muy equilibrada y representativa de la sociedad majariega.

¿Qué les dirías a los vecinos y vecinas?

Que no se limiten a emitir un voto cada cuatro años, que se impliquen en la búsqueda de soluciones, que reclamen transparencia y participación en las decisiones que les afectan. Y, por supuesto, que voten a IU. No se equivocarán.





José Luis Ordóñez

Geólogo y periodista Tiene 62 años y reside en Maiadahonda desde 1981. Geólogo v periodista, es experto en transporte sostenible y participa activamente en el movimiento ecologista. Actualmente es el Coordinador del Área Federal de Ecología y Medioambiente de Iz-

quierda Unida.



Sol Piñuela Cocinera

Tiene 48 años y vive en Majadahonda desde su nacimiento, Trabaia como cocinera en la Escuela Infantil Talín, forma parte de CCOO y su compromiso social y político ha sido una constante de su travectoria vital. Actualmente representa a Izquierda Unida en la Comisión Municipal de Fiestas.



Luis Villanueva Médico de familia

Tiene 68 años y llegó a Majadahonda hace 38. Desde 1976 eierce de médico de familia en el Centro de Salud Cerro del Aire. Ha sido conceial en diferentes mandatos, trabajando para mejorar la atención sanitaria de todos los majariegos. Forma parte de CCOO y de la Asociación para la Defensa de la Sanidad Pública.





LA CANDIDATURA DE LA IZQUIERDA

16. CARMEN ABAD VILUMBRALES. Administrativa; 17. HECTOR MUNOZ. Estudiante Universidad; 18. NATALIA MULEY VICO. Estudiante Bachillerato; 19. ANGEL PEREZ RIESCO . CIRILO SANTIAGO DIEZ. Profesor de Instituto; 10. YENIA CAMACHO SAMPER. Técnica medioambiental; 11. MIGUEL MORETA JIMENEZ. Ingeniero pensionisa; 12. SUSANA DE REOYO GOMEZ. Pintora 13. LUIS ROPERO ORTEGA. Sindicalista; 14. LOLA SANCHEZ RUIZ. Tecnica salud municipal; 15. RODRIGO IRURZUN MARTIN DE AGUILERA. Ingeniero Telecomunicaciones 5. LUIS VILLANUEVA ARANGUREN. Médico de familia; 6. ANA PARDO BUSTILLO. Ingeniera jubilada; 7. ANDRES SASTRE PORTELA, Licenciado en Derecho; 8. MARISA TORRES SANCHEZ. Enfermera; 1. JUANCHO SANTANA URIARTE. Analista político; 2. SARA GARCÍA GALLO. Licenciada Dercho.; 3. JOSÉ LUIS ORDÓÑEZ FERNÁNDEZ. Geólogo y periodista; 4. SOL PIÑUELA. Cocinera;



